

# *Le Projet Solidaire Ponts d'Amour a adressé une lettre à Biden l'exhortant à mettre fin au blocus contre Cuba*

---



Washington, 28 juillet (RHC) Le projet solidaire Ponts d'amour a remis au gouvernement des États-Unis une pétition soutenue par plus de 27000 signatures appelant le président Joseph Biden à lever le blocus

contre Cuba.

Le coordinateur principal de l'initiative, Carlos Lazo, a déclaré à Prensa Latina qu'en portant la demande de levée des sanctions sur l'île, il s'est entretenu avec la sous-secrétaire adjointe aux affaires de l'hémisphère occidental du département d'État, Emily Mendrala.

Nous avons expliqué à la fonctionnaire la nécessité de réactiver l'ambassade de Washington à La Havane, de normaliser les services consulaires et de reprendre le programme de réunification familiale, a déclaré l'activiste dans des déclarations exclusives à cette agence de presse.

Nous soulignons également l'importance de rétablir les vols à partir des États-Unis vers toutes les provinces cubaines, de lever les restrictions qui empêchent les citoyens américains de visiter l'île et de faciliter l'envoi illimité de fonds à la nation caribéenne, a-t-il ajouté.

Selon Lazo, lors de la rencontre, le respect a prévalu et dans cet environnement ils ont réfléchi sur le coût politique que pourrait avoir la stratégie d'essayer de convaincre ceux qui ont voté contre Biden aux présidentielles de se joindre maintenant au camp des démocrates en vue des élections législatives à moyen terme en 2022.

C'est peut-être une mauvaise décision, a estimé le professeur et il a signalé que le président doit tenir sa promesse de campagne de rétablir la politique de l'ancien chef d'État Barack Obama (2009-2017), période pendant laquelle l'actuel dirigeant était vice-président.

Si cette voie était choisie, son héritage sera celui de la paix, de la construction du dialogue, sinon elle laissera une empreinte de destruction non seulement pour les peuples de Cuba et des États-Unis, mais aussi pour son Parti démocrate qui n'a pas tenu sa parole, a souligné le dirigeant de Ponts d'Amour

Mendrala a déclaré qu'il soulèvera les inquiétudes pour que ces 27 mille voix soient entendues.

Lazo, qui se trouve dans cette capitale depuis dimanche dernier où il est arrivé après une marche de deux mille kilomètres depuis Miami, Floride, échange ces jours-ci avec des politiciens et avec la presse américaine sur la nécessité de mettre fin au blocus, renforcé au milieu de l'actuelle pandémie de Covid-19.

La veille, il a abordé dans la périphérie du Capitole le sénateur républicain Ted Cruz, une des figures les plus représentatives du lobby anticubain aux États-Unis, et lui a demandé de changer de position vis-à-vis du pays caribéen, sans intervention.

Des actions solidaires comme celles de Ponts d'Amour surgissent alors que les États-Unis profite de la situation économique difficile de Cuba provoquée par le siège de Washington et la situation sanitaire due au Covid-19, pour déclencher une campagne de déstabilisation, dénoncent les autorités cubaines.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265328-le-projet-solidaire-ponts-damour-a-adresse-une-lettre-a-biden-lexhortant-a-mettre-fin-au-blocus-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**